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E' facile dire di sì.

Per tutte le tue occasioni speciali.
C’è un luogo esclusivo, immerso 
nel verde, che aspetta solo che
tu dica sì. 
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          4/5/6 e 7 giugno a Buscate
Festa della Croce Azzurra 2009
Tutto pronto per il tradizionale appuntamento con la ‘Festa della 
Croce Azzurra’ di Buscate, che andrà in scena il prossimo fi ne 
settimana (4,5,6 e 7 giugno) presso l’area festa buscatese. “Voglio 
ringraziare il Comune e la Pro Loco per il patrocinio - spiega il 
presidente della Croce Azzurra, Davide Grassi - il Moto Club Europa 
per il materiale che ci ha messo a disposizione e l’Agenzia Ferrario 
Assicurazioni per il contributo che ci ha dato per realizzare l’evento”. 
La manifestazione, che vedrà ottimo cibo alternato a momenti 
musicali e karaoke, viene organizzata per raccogliere fondi per 
l’acquisto, nel 2010, di un’ambulanza. Per sostenere la Croce Azzurra 
è possibile farlo anche donando il 5x1000 (C.F. 93008260155). “Un 
ringraziamento - continua Grassi - alla Fondazione Primo Candiani 
per l’importante aiuto che ci ha dato e che ci permetterà di acquistare 
le divise per i nostri volontari”.  

▲ Spettacoli dal vivo e feste per giovani ed adulti

          5/6 e 7 giugno a Cuggiono
Oratorio Village 2009
E’ il primo appuntamento di festa giovane dell’estate e quest’anno 
torna con la ‘sorpresa’ della gara d’auto a pedali. ‘Oratorio Village’, 
la manifestazione curata dall’Associazione Cuggiono Giovani, propone 

quest’anno tre intense giornate di festa. 
Si comincia venerdì 5 con l’apertura dei 
gonfi abili e dell’animazione, prima dei 
balli della sera. Sabato 6 giugno spazio 
invece alla ‘StraCuggiono’, con partenza 
alle 15.30 dal nuovo oratorio. La sera 
tocca invece alla musica giovane. Domenica 
S.Messa in oratorio maschile, prima del 
grande pranzo in oratorio femminile, per 
concludere il pomeriggio, in piazza mercato, 
con la gara di macchine.

▲

          14 giugno a Castelletto di Cuggiono
Camminarmangiando
Torna per la sua settima edizione la caratteristica scoperta ‘turistico - 
culinaria’ del piccolo borgo di Castelletto di Cuggiono. L’appuntamento 
verrà riproposto quest’anno il prossimo 14 giugno con la tradizionale 
passeggiata gastronomica. L’inizio 
è previsto per le 17.30 con inizio a 
Catenazzone per gli antipasti. Pochi passi e 
si giunge al suggestivo ponte sul Naviglio, 
dove potranno essere gustati caratteristici 
primi piatti. Si risale verso la parrocchia 
ed ecco i secondi. Ultima ‘fatica’, per 
passare in casa decanale, ed assaporare 
dolci tipici. Come si dice... “Caminà e 
mangià par i quatar cantun da Castalet sa 
và”. Non rimane che parteciparvi!

▲

          6 giugno a Turbigo e 13 a Robecchetto
Paolo di Tarso: l’uomo delle genti
“L’esperienza di uno spettacolo realizzato dai giovani è qualcosa di 
bello e sempre coinvolgente. Permette a loro di esprimere al meglio 
doti e potenzialità: canto, recitazione, ballo, musiche e scenografi e… 
Quest’anno, prendendo spunto dalla fi gura del grande san Paolo, 
abbiamo deciso di proporre alla nostra comunità un musical dal taglio 
simpatico e brioso. Vuole proporre la certezza e 
la gioia che proviene dalla Risurrezione di Gesù, 
la bellezza del testimoniare la strada della vera 
Felicità offerta a ciascuno ma sperimentata 
da pochi. E’ inoltre una delle prime iniziative 
realizzate dagli adolescenti e dai giovani della 
Comunità Pastorale Santa Maria in Binda 
(Malvaglio, Nosate, Robecchetto e Turbigo) 
che hanno voluto sfi dare le tante indifferenze. 

▲
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S 
i è conclusa la 62° edizio-
ne del festival di Cannes e 
l’Italia in gara con la sola 
pellicola di Marco Bel-
locchio ‘Vincere’ non ha 
rispettato l’imperativo del 

titolo tornandosene a casa a mani 
vuote. Il film italiano molto ap-
prezzato dalla critica straniera non 
ha invece riscosso grandi favori nel 
bel paese dove di contro ha scatu-
rito aspre polemiche. Da segnala-
re, per quanto ci riguarda, l’ottimo 
tributo-documentario al grande 

regista Pietro Germi. Vincitore di 
quest’edizione del festival della 
croisette è il grande favorito della 
vigilia, ‘Il nastro bianco’ pellicola 
fotografata in bianco e nero sulla 
gioventù tedesca che nella storia 
divenne poi la gioventù hitleriana, 
per la regia dell’austriaco Michael 
Haneke. La miglior attrice è inve-
ce Charlotte Gainsbourg, per la sua 
interpretazione in ‘Antichrist’, ul-
timo difficile lavoro dell’eclettico 
Lars Von Trier, che potrebbe esse-

re definito il film meno capito ed 
apprezzato a Cannes e sicuramen-
te il più fischiato. La coppa Volpi 
come miglior attore è per Cristoph 
Waltz, protagonista di ‘Inglourious 
Basterds’ di Quentin Tarantino. Il 
regista Hollywoodiano, con que-
sto film, ha diviso in modo netto 
la critica tra detrattori convinti e 
sostenitori che questo sia un nuovo 
capolavoro. Il premio per la mi-
glior regia va al filippino Mendoza 
per il suo ‘Kinatay’, la storia di un 

di Loreno Molaschi

Delusione per l’italiano ‘Vincere’, la Palma d’Oro a ‘Il nastro bianco’

Il cinema protagonista a Cannes
uomo disposto a tutto pur di recu-
perare velocemente dei soldi per 
sposare la donna della sua vita. Ma 
oltre ai film in concorso vorrei se-
gnalare almeno un paio di pellicole 
imperdibili presentate a Cannes e 
di prossima uscita, la prima per la 
regia di Terry Gilliam con un favo-
loso Johnny Depp che punta tutto 
sulla fascinazione dello spettatore 
raccontando la storia del dottor 
Parnassus e del suo specchio magi-
co. La seconda segnalazione è per 
Alejandro Amenabar cupo regista 
di ‘Agora’ che si cimenta in con-
siderazioni religiose senza restarne 
invischiato banalmente.
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G
razie Paolo! Grazie da 
chi, come noi, è appas-
siona-
to di 
c a l -
c i o , 

per quello che 
sei e continue-
rai ad essere: 
un esempio per 
il mondo dello 
sport ed un atleta 
eccezionale. Do-
menica scorsa, 
24 maggio, a San 
Siro, nello stadio 
che lo ha visto 
crescere e diven-
tare uno dei più 
rappresentativi calciatori d’Italia e 
del Mondo, Maldini ha disputato la 
sua ultima partita tra ‘le mura do-

Paolo: un esempio per lo sport
mestiche’ prima di salutare tutti ed 
appendere le scarpe al chiodo. Pec-
cato, però, che quella che doveva 
essere una giornata importante per 
la stagione ed un momento di festa 

sia stata rovinata  
dalle contesta-
zioni di una parte 
del pubblico, sia 
nei confronti del-
la dirigenza, che 
verso lo storico 
capitano. Episodi 
che lasciano sen-
za parole, ma che 
non riusciranno 
mai a cancellare 
quanto di stra-
ordinario Paolo 
abbia fatto per 
il nostro calcio. 
Un esempio per 

lo sport, lo ribadiamo ancora una 
volta, ed un eccezionale campione, 
non solo in campo, ma nella vita.  

di Alessio Belleri

C
on la Nazionale maggiore 
Paolo Maldini è riuscito 
a centrare un terzo ed un 
secondo posto ai Campio-
nati del Mondo del 1990, 
in Italia, e del 1994, negli 

Stati Uniti d’America, oltre ad un 
secondo piazzamento agli Europei 
del 2000, in Belgio e Olanda. Ma 
la sua carriera con la maglia Az-
zurra ha inizio nel 1986 quando 
papà Cesare decide di convocarlo 

Con la Nazionale 126 partite

E
il 20 gennaio 
1985 quando 
un giovanissi-
mo Maldini fa 
il suo debutto 
in serie A contro 

l’Udinese (in quel perio-
do in panchina c’era Nils 
Liedholm). Ed è sempre 
da quel momento che per 
Paolo ha inizio una sfavil-
lante carriera, fatta di tanti 
traguardi e riconoscimenti. A soli 
17 anni, infatti, è diventato titola-
re del Milan, con la mitica maglia 
numero 3 di terzino sinistro. Con 
i rossoneri ha vinto 7 Campionati 
Italiani, 5 Supercoppe Italiane, 1 
Coppa Italia, 5 Coppe dei Campio-
ni/Champions League, 5 Supercop-
pe Uefa, 2 Coppe Intercontinentali 
ed 1 Coppa del Mondo per club. A 
livello individuale ha colleziona-
to il record di presenze in serie A, 

In rossonero capitano e leader

Un gladiatore in campo
Noi, veri tifosi, che per 
anni lo abbiamo ammirato 
nelle movenze e nella grinta 
dagli spalti di San Siro, non 
possiamo che celebrare quel 
campione che il mondo ci 
invidia. Dai momenti più belli 
con lui con la Champions 
in mano, contro la Juventus 
e contro il Liverpool, alle 
stagioni più tristi con 
l’arrivare a metà classifica. 
Paolo c’era sempre, non si 
è mai tirato indietro, come 
giocatore e soprattutto come 
capitano. Campione modesto, 
più vicino alla ‘maglia’ che 
ai soldi, come molto spesso 
ora succede. I suoi presunti 
eredi han fatto in tempo a 
smettere tutti prima di lui. Un 
campione divenuto leggenda a 
cui, noi tifosi, gli regaleremmo 
l’unico titolo che gli manca: la 
Coppa del Mondo.

...Una vergogna... 
Una vergogna! Ci limitiamo a 
questo per descrivere quanto 
accaduto la scorsa domenica 
allo stadio San Siro di Milano, 
durante la partita tra Milan 
e Roma, ultima gara tra le 
‘mura amiche’ del capitano 
Paolo Maldini che, al termine 
di questa stagione, ha deciso 
di appendere le scarpe al 
chiodo. In quella che doveva 
essere una giornata di festa, 
un momento per rendere 
onore ad un grandissimo 
atleta, qualcuno (lo definiamo 
così, perché chiamarlo 
tifoso vuol dire denigrare 
chi tifoso lo è veramente), 
ha voluto utilizzare questo 
appuntamento per contestare 
il capitano. Un gesto da 
‘imbecilli’ che, per l’ennesima 
volta, è servito a rovinare la 
già non bellissima immagine 
del calcio italiano.Vergogna!  

nell’Under 21 e dove ha giocato 
per due anni, prima del salto nella 
Nazionale maggiore. Il suo debut-
to, a 19 anni, è datato 1988 a Spa-
lato in Jugoslavia - Italia (1-1) ed 
ha segnato il suo primo dei 7 gol il 
20 gennaio 1993 a Firenze contro il 
Messico. Con l’Italia ha giocato gli 
Europei del 1988, 1996 e 2000, ed 
i Mondiali del 1990, 1994, 1998 e 
2002. Nei Campionati del Mondo 
ha collezionato 23 presenze, secon-

da prestazione di sempre 
dopo le 25 partite di Lo-
thar Matthaus. Ha deciso 
di lasciare la Nazionale a 
34 anni, dopo il Mondiale 
del 2002, anche se in tanti 
hanno cercato di convin-
cerlo a ripensarci. In tutto 
ha disputato 126 partite, 
con 74 gare con la fascia 
da capitano. Complimenti 
a Paolo.  

646, nelle competizioni Uefa, 174, 
nella Nazionale Italiana, 126, ed è 
stato il calciatore ad avere giocato 
più minuti ad un Mondiale, 2.216. 
Qualche curiosità sul campione 
rossonero: da piccolo era un tifo-
so della Juventus, è sposato con 
l’ex modella venezuelana Adriana 
ed ha due figli. Un campione con 
la ‘C’ maiuscola che fatto la storia 
del Milan e del calcio italiano e 
mondiale.     
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V
enerdì 22 maggio al 
Campo Sportivo di 
Inveruno si è tenuta 
la IX° edizione della 
manifestazione ‘Olim-
picLand’, un insieme 

Sport in amicizia ad Inveruno
Il Campo Sportivo teatro della nona edizione di ‘Olimpic Land’

di gare a squadre che hanno avu-
to come protagonisti i ragazzi del 
C.D.D. di Busto Garolfo, Castano 
Primo, Cogliate e Trezzano sul Na-
viglio, con la collaborazione dei 
ragazzi dello S.F.A  (Servizio di 
Formazione Autonomia ) inveru-
nese. “Il nostro obiettivo è quello 

di favorire l’integrazione e far co-
noscere il mondo dei disabili - af-
ferma un educatore SFA di Inve-
runo - Anche quest’ anno abbiamo 
proposto una seria di giochi come 
la staffetta, lancio di palline a dei 
barattoli, giochi per sviluppare la 
memoria e molte altre attività. In-

fine è stato organizzato un ballo di 
gruppo e le premiazioni. Questa 
giornata è stata organizzata pro-
prio per poter vivere dei piacevoli 
momenti all’insegna dell’ unione e 
collaborazione reciproca per tra-
scorrere giornate di sano sport e di 
grandissima amicizia”. 

di Ernestina Ficarra
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M
omenti di festa e di 
grande sport. Lo po-
tremmo rac-
con-
tare, 
così, 

in sintesi il primo 
‘Trofeo Olivetti - 
Vanoni’ di calcio 
femminile, orga-
nizzato al Campo 
Sportivo di Castano 
Primo, dalla ‘Oli-
vetti - Vanoni S.r.l.’ 
di Turbigo, in colla-
borazione con l’Acf 

Turbigo (Associazione Calcio 
Femminile) e che ha preso il via 

la scorsa dome-
nica 24 maggio 
con la presenta-
zione ufficiale 
delle società 
partecipanti e 
le prime emo-
zionanti sfi-
de. Presenti 
all’importante 
appuntamen-
to, che si 
conc luderà  
il 7 giugno 

prossimo, oltre alla formazione 
dell’Acf Turbigo: 
Templari San-
giano, Corbetta, 
Agrate, Sammar-
tinese ed Azalee. 
Ed in occasione 
proprio delle fi-
nali, ci sarà una 
partita davve-
ro singolare 
e caratteristi-
ca. In campo 
scenderanno, 
infatti, le rap-
presentative delle Selezioni 

Lombardia e Piemonte di rugby, 
per una gara che si prean-

nuncia entusia-
smante. “Voglio 
ringraziare tutti 
coloro che han-
no preso parte al 
torneo - commen-
ta il presidente 
dell’Acf Turbigo, 
Carlo Valloni - e le 
persone che hanno 
collaborato all’or-
ganizzazione ed 
alla realizzazione 
dell’evento”.  

Torneo di calcio al...femminile

Organizzato dalla Olivetti- Vanoni e Acf Turbigo  
Con la sua attività di leader nel segmento informatico e gestionale 
la ‘Olivetti - Vanoni S.r.l.’ di via Piave 6 a Turbigo è diventata, con 
il passare degli anni, un vero e proprio punto di riferimento, non 
solo per il nostro territorio, ma anche per le vicine province che ci 
circondano. I servizi offerti dall’azienda turbighese sono differenti 
e molteplici e svariano dall’arredamento per uffici ai software 
gestionali, dai prodotti Olivetti fino alla ristorazione. Per tutta la 
durata del Trofeo, al Campo Sportivo di Castano Primo, è stato 
allestito un vero e proprio stand con alcuni prodotti dove ciascuno 
potrà farsi un’idea dell’efficienza e della qualità della Vanoni S.r.l. 
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U 
n momento di sano e 
vero sport, ma, ciò che 
più conta, un appunta-
mento per ricordare un 
ragazzo speciale che 
oggi, purtroppo, non 

c’è più. E’ con questo spirito che, 
tre anni fa, Giuseppe ha deciso di 
dare vita ad un torneo di calcetto 
alla memoria del cugino, Giuseppe 
Fusco, scomparso tragicamente in 
un incidente stradale in auto lun-
go il vialone alberato che da Bie-
nate porta a Legnano, mentre, in 
compagnia di alcuni amici, stava 
trascorrendo alcune ore di svago e 
serenità nel nostro territorio. L’ini-
ziativa, entrata ormai di diritto nel 
calendario di tanti giovani del Ca-
stanese e di tutto l’Altomilanese, 
prenderà il via il prossimo venerdì 
5 giugno. Di fronte ci saranno 16 
squadre, suddivise in 4 gironi da 4 
formazioni ciascuno, che, per un 
mese circa, si sfideranno ‘a suon 
di gol’, presso i campetti accanto 
alla concessionaria ‘Favron e Ber-

Ricordo di un ragazzo speciale
Il ‘Memorial Giuseppe Fusco’, momento di sport e di vera unione

gamin’ di Castano Primo, per rag-
giungere i quarti, quindi le semifi-
nali ed, infine, le tanto attese finali. 
Sempre ricordandosi lo scopo con 
cui il torneo viene organizzato: ri-
cordare Giuseppe, un ragazzo spe-
ciale e ben voluto da tutti, che un 
destino tanto crudele ha strappato, 
per sempre, all’affetto ed all’amore 
di familiari, parenti e dei tantissimi 
amici. “Mi sono chiesto - racconta 
il cugino di Giuseppe - come avrei 
potuto ricordarlo, in che modo. Poi, 
ho pensato: essendo mio cugino un 

appassionato di calcio ed avendo 
giocato insieme proprio a pallone 
nel Buscate, mi sono detto che sa-
rebbe stato ‘speciale’ organizzare 
proprio un torneo per lui. E così, tre 
anni fa, è nata la prima edizione del 
‘Memorial Giuseppe Fusco’. La ri-
sposta a questo evento è stata ecce-
zionale. Tante le squadre, tra amici 
e tutti coloro che gli hanno sempre 

e continuano a volergli bene, che, 
non appena hanno saputo dell’ini-
ziativa, mi hanno contattato per es-
sere presenti. Lo stesso è avvenuto 
anche il secondo anno ed in questa 
occasione”.  Come detto il torneo 
prenderà il via il prossimo venerdì 
5 giugno e proseguirà fino agli ini-
zio del mese di luglio. Al termine 
della competizione, in occasione 
delle finalissime, saranno premiate 
le prime tre squadre classificate, il 
miglior portiere, giocatore ed il ca-
pocannoniere. “Voglio ringraziare 
- continua Giuseppe - tutte quelle 
persone che mi hanno sostenuto e 
continuano a farlo per poter orga-
nizzare questo importante appun-
tamento”. Ovviamente l’invito è 
rivolto a tutti, per essere presenti e 
per fare il tifo. Sempre nel ricordo 
di un giovane, volato in cielo trop-
po presto, ma che da lassù, siamo 
sicuri, continuerà a guardare i suoi 
familiari e gli amici, applaudendoli 
durante l’intera manifestazione.

Quel giorno 
la tua vivacità
la tua bontà
il tuo sorriso
si sono spenti
ma è acceso 

nei nostri cuori
il tuo ricordo

Ti vogliamo bene
Gli zii Tonino, Lia
i cugini Giuseppe

e Cinzia

di Alessio Belleri

Qui sotto la foto del 
giovane Giuseppe 
Fusco con un pensiero, 
carico di amore, scritto 
dagli zii e dai cugini, 
che abbiamo voluto 
riproporvi. 
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C
iao Rita, anche se oggi 
non ci sei più il tuo ricor-
do e la tua bontà rimar-
ranno sempre con noi. I 
tuoi insegnamenti ci ac-
compagneranno in ogni 

momento della giornata. Ti voglia-
mo bene”. Parole di stima, affetto e 
amore. Poche e semplici frasi che 
arrivano direttamente dal cuore e 
che sono opera di tantissimi citta-
dini di Turbigo. Bambini, giovani, 
adulti ed anziani, indistintamente, 
tutti uniti in un unico immenso 
ricordo per la ‘loro’ Rita che, nei 
giorni scorsi, è volata per sempre 
in cielo. Una donna straordinaria, 
una persona eccezionale, è così che 
ce l’hanno descritta i turbighesi. Ed 
è così, con questa foto sorridente e 
solare che la vogliamo ricordare, 
dove traspare tutta la sua bontà 

L’ultimo saluto all’amica Rita
Turbigo piange una persona molto amata e protagonista in paese 

ed il suo grande senso di solida-
rietà ed amore verso il prossimo. 
“Aveva sempre una parola buona 
per tutti. Se le chiedevi un aiuto o 
semplicemente un consiglio, non 
ti diceva mai di 
no”. Presidente 
dell’Avis da oltre 
dieci anni, Ma-
ria Rita Barbieri, 
classe 1948, da 
tutti conosciuta 
nella cittadina 
del nostro territo-
rio come Rita, se 
ne è andata, ‘uc-
cisa’ da un male 
contro il quale 
stava lottando 
ormai da alcuni 
anni. Il marito Enrico ed il figlio 
Alessandro con la moglie Pachi, 
che abbiamo incontrato nella loro 
abitazione, giovedì mattina, ci han-
no chiesto che a ricordarla fossero 
gli amici di sempre, il gruppo Avis 

e tutti coloro che l’hanno conosciu-
ta e con lei hanno condiviso tanti 
momenti felici. “Ha sempre aiuta-
to tutti. Chiunque avesse bisogno 
di una mano o, anche solo, di un 

consiglio, lei c’era 
sempre”. Sono 
state queste le 
prime parole del 
marito Enrico e 
del figlio Alessan-
dro. “Vogliamo 
ringraziare tutte 
quelle persone 
che ci sono state 
vicine - conti-
nuano - Il gruppo 
Avis, perché non 
ci ha mai fatto 
mancare il suo af-

fetto e la sua disponibilità, poi don 
Enrico, di Nosate, che, da quando è 
arrivato nel paese a pochi chilome-
tri da casa nostra ed ha conosciuto 
Rita, ogni sabato veniva a trovarla 
e trascorreva con lei qualche ora. 

Quindi il parroco di Turbigo, don 
Giampiero, per le bellissime paro-
le pronunciate durante la celebra-
zione funebre. E ancora il Centro 
di Cure Palliative dell’ospedale di 
Cuggiono, tutti i cognati e nipo-
ti, gli amici ed i dipendenti delle 
Onoranze Funebri ‘Gambaro’. Un 
grazie di cuore a quelle tantissime 
persone, di Turbigo e del territorio, 
che ci sono state accanto e che, non 
appena hanno saputo quello che 
era accaduto, sono venute a casa 
per portarci le loro condoglianze 
e starci vicino”. Dolore e lacrime 
in tutta Turbigo, momenti di gran-
de commozione e, tutto attorno, un 
silenzio quasi irreale. E’ questa la 
situazione che si sta vivendo in pa-
ese da quando si è diffusa la noti-
zia della scomparsa di Rita. “Ciao 
Rita, ci mancherai, ma siamo certi 
che, anche da lassù, continuerai a 
stare accanto a ciascuno di noi”. E’ 
questa la frase che, come un’eco, 
risuona a Turbigo. 

di Alessio Belleri
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Ce la faremo eccome.
Alla faccia della crisi.

Con le persone del PD

     Chi sono

Sono Giuseppina Maggioni, 59 anni fa sono nata a San 
Giorgio su Legnano, risiedo da un anno a Casorezzo, 
dopo aver vissuto 36 anni a Canegrate. 
Ho iniziato a interessarmi del sociale nelle Acli di San 
Giorgio seguendo il patronato e partecipando a commis-
sioni comunali sui servizi sociali e la scuola. Nel 1985 ho 
aderito a PCI come semplice militante, poi con la svol-
ta della Bolognina e l’avvento degli anni ‘90, dopo aver 
aderito al PDS, sono stata segretario politico sempre a 
San Giorgio, sino al 1998. Successivamente ho iniziato 
l’esperienza di Assessore ai servizi sociali assumendo 
anche la carica di vice sindaco sino al 2002.
Dal 2002 al 2007 ho ricoperto l’incarico di segretario poli-
tico dei DS nel comune di Canegrate, traghettando questi 
ultimi verso il nuovo Partito Democratico. Nello stesso 
tempo ho svolto le funzioni di tesoriere della zona Alto 
Milanese.

     Perché mi candido

Dopo aver partecipato alle primarie del Partito Demo-
cratico per le candidature nella tornata elettorale per 
la Provincia, ho accettato di misurarmi nel collegio 25 
(Castanese), perché ritengo di conoscere i problemi e le 
peculiarità di questo territorio, grazie anche agli incarichi 
che ho ricoperto in precedenza.
Come Consigliere provinciale lavorerò alla soluzione del 
problema della mancanza di strutture prescolastiche che 
potrebbero dare un notevole contributo alle donne che 
lavorano.
Avrò una particolare attenzione per i pendolari che nel 
Castanese dipendono soprattutto dal trasporto su 
gomma, competenza proprio della Provincia, senza però 
dimenticare le ferrovie le Nord di competenza regiona-
le. Opererò un controllo sistematico perché il servizio 
pubblico migliori sempre di più per favorire lavoratori e 
studenti.

Comitato elettorale – via Pergolesi 15 – Tel. 02.36639000 
comitatoelettorale09@pdmilano.org 

Giuseppina
Maggioni

 www.pdmilano.org

Collegio 25

Scegli

Il 6 e 7 giugno in Provincia 
fatti dare un Consigliere
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elezioni provinciali 6-7 giugno

!

per scegliere il tuo consigliere in provincia 
(scheda gialla) fai una croce sul simbolo del pd

elezioni europee 6-7 giugno

barra con una croce il simbolo del Pd. 
scrivi panzeri  toia

Il 6 e 7 giugno in Europa 
fatti dare un Deputato

Giuseppina
MaGGioni

panzeri
toia

!



Castano: candidati a confronto

SPECIALE 
Elezioni Comunali

Arconate - Castano Primo

UNITI PER CASTANO - Dario Calloni
In ottica di elezioni comunali abbiamo parlato 
con il Sindaco uscente, nonché candidato per la 
lista ‘Uniti per Castano’, Dario Calloni. Perché 
votare lei e la sua lista? “Per quanto abbiamo 
fatto in queste 5 anni. Per come siamo riusciti a 
cambiare Castano, lavorando per i cittadini e cer-
cando di venire incontro alle loro esigenze e pro-
blemi”. Se dovesse essere rieletto, che 5 anni 
saranno? “Di continuità e completamento di 
quanto è stato messo in progetto e che, per tem-
po, non siamo riusciti a realizzare. Punteremo a 
migliorare la qualità della vita ed a far tornare 
Castano ad avere un ruolo centrale nel territorio”. 
Infine, che squadra ha a sua disposizione? 
“Una lista composta da persone molto capaci e 
che hanno le potenzialità e le qualità per ricoprire 
qualsiasi ruolo all’interno dell’Amministrazione. 
Una squadra molto attenta e volenterosa che ha 
voglia di lavorare per il bene di Castano”.   

CASTANO DA VIVERE: PDL E COMITATO PER 
CASTANO - Franco Rudoni Tre domande al 
candidato Sindaco Franco Rudoni: perché vota-
re la vostra lista? “Vogliamo che la nostra città 
sia più bella, pulita, ordinata e sicura. Vogliamo 
mettere i cittadini al centro dell’attenzione, a par-
tire dalle fasce più deboli. Ci piacerebbe che i 
castanesi potessero dire, con un certo orgoglio, 
‘io oltre ad abitare a Castano...ci vivo!’. Se do-
veste vincere? “Ci impegniamo per un control-
lo costante della spesa ed una gestione oculata 
delle risorse. Saranno anni di grande attenzione 
verso chi è debole e chi sta dando e continuerà 
a dare prezioso aiuto dove ce n’è bisogno. Non 
ce la sentiamo di promettere la realizzazione di 
grandi opere, ma ci impegniamo a far funzionare 
meglio ciò che già è presente”. Che squadra ha 
a disposizione? “Una lista di spessore, fatta di 
persone che hanno competenze ed entusiasmo, 
con il giusto equilibrio tra esperienza e novità”.  

OBIETTIVO FUTURO/LEGA NORD -  
Adriano Canziani Perché votare Canziani 
e la sua lista? “Il nostro slogan, nonché il fine 
del nostro programma, è ‘Castano ai castanesi’. 
Ritengo che in questi anni abbiamo acquisito la 
giusta esperienza per questo importante ruolo, 
facendo un’opposizione seria ed attenta, con pro-
poste concrete e che in parte sono state attuate”. 
Se vincerete? “Lavoreremo a 360 gradi, ponen-
do la nostra attenzione al territorio e alle esigenze 
della popolazione, mettendo in opera quei lavori 
indispensabili per la ristrutturazione e la messa 
a norma di quegli edifici che sono in condizioni 
critiche. Vogliamo rendere Castano più sicura, 
più bella, dove ognuno possa vivere tranquillo 
e sereno”. In merito alla lista? “Un gruppo di-
namico, con persone che operano in vari settori 
della nostra società lavorativa. Giovani e meno 
giovani competenti, capaci e con tanta voglia di 
fare per il territorio di Castano e per i castanesi”.

Ad Arconate: sarà corsa a due
PARTITO DEMOCRATICO - Giuseppe Rolfi
Il Partito Democratico ha scelto come candidato Sindaco Giuseppe, det-
to ‘Peppo’, Rolfi. Prima del tanto atteso voto gli abbiamo posto alcune 
domande per meglio farsi conoscere dalla cittadinanza. Perché votare la 
lista del PD e, in caso di vittoria, che 5 anni saranno per Arconate? 
“Cinque anni di pace sociale, dove si lavorerà per unire il paese che, pur-
troppo, oggi, non lo è. Ci impegneremo per realizzare quei servizi necessa-
ri, dando risposte concrete a quelle che sono le richieste ed esigenze della 
popolazione, di ogni singolo cittadino. Vogliamo riscoprire quelle che sono 
le tradizioni, andando a coinvolgere ogni fascia d’età, dai più giovani, fino 
agli adulti ed agli anziani”. Ancora: che gruppo è il suo? “Una lista com-
posta da persone coraggiose. Gente che tiene ad Arconate e che ha deciso 
di impegnarsi per il bene del nostro paese. 

GRANDE ARCONATE - Mario Mantovani
Puntare al terzo mandato per proseguire sul percorso intrapreso. E’ questo 
il senso della nuova candidatura del Senatore Mario Mantovani. “Da quan-
do vinsi le elezioni otto anni fa - ci racconta - il mio sogno era ridare vitali-
tà e vigore al paese. Vorrei regalare ai cittadini un’Arconate più bella, vera, 
calda e viva. Per il prossimo mandato ho in mentre tre opere principali: un 
centro aggregativo giovanile, in cui possano esserci spazi adatti per attività 
sportive, di incontro e culturali, soprattutto ora che i giovani hanno biso-
gno di attenzione; una casa famiglia per anziani non autosufficienti (circa 
sessanta posti dovrebbero bastare per la nostra realtà più una quindicina di 
mini-alloggi protetti); un teatro con salone polifunzionale. Il gruppo che 
mi affianca è formato per il cinquanta per cento da donne, con la presenza 
di molti giovani che non possono che far ben sperare”.

Villa Rusconi, sede del Comune di Castano Primo Palazzo Comunale di Arconate



Le quattro liste di Vanzaghello
IINSIEME PER VANZAGHELLO - Gian Battista Gualdoni
Perché votare Gian Battista Gualdoni e la sua lista? “Perché vogliamo 
portare avanti quanto di buono è stato fatto in questi anni. Concludere i 
progetti iniziati ed altri che sono in fase di partenza per rendere questo 
paese ancora più verde, vivibile, sicuro ed a misura di cittadino”. Se la cit-
tadinanza vi eleggerà, che 5 anni saranno? “Anni nel segno della conti-
nuità. La nostra politica sarà basata sul lavorare, più che sul parlare”. E per 
quanto riguarda la squadra a disposizione? “Siamo una lista ottima, con 
alcuni elementi della ‘vecchia guardia’ ed altri inserimenti nuovi. Giovani 
validi e che hanno tanta voglia di lavorare e di costruire qualcosa di serio e 
positivo per Vanzaghello. C’è grande affiatamento tra ciascuno di noi”.   

Bernate: due volti nuovi al voto
BERNATE E CASATE IN COMUNE - Osvaldo Chiaramonte Lega Nord e 
PdL insieme per cercare di tornare ad amministrare Bernate. “La nostra Li-
sta propone il cambiamento – afferma Chiaramonte –  vogliamo mettere i 
cittadini ed i loro bisogni al centro della nostra azione di governo, coinvol-
gendoli sempre nelle scelte importanti da prendere in Comune. Le nostre 
priorità politiche sono: tutela e sostegno alla famiglia, sicurezza, informa-
zione corretta, capillare e periodica”. Quella che Chiaramonte propone è 
una gestione  che  “non faccia adattare il cittadino alle decisioni prese, ma 
adatti le decisioni ai cittadini”, e quindi vuole “mettere al centro le persone 
e coinvolgerle in tutte le opere importanti”.

RINNOVAMENTO E TRADIZIONE PER BERNATE E CASATE - Emiliana 
Calcaterra Dopo aver fatto esperienza come assessore, Emiliana Calca-
terra raccoglie il testimone di Giancarlo Barni. “Si invoca il cambiamento: 
nulla di nuovo se rimaniamo legati a logiche di partito e aspettiamo dagli 
amici influenti aiuti per il territorio. Riteniamo che il nostro Rinnovamento 
sia garanzia di forze fresche, idee nuove, voglia di fare, congiunte a com-
petenza e esperienza”. Si cercherà di sostenere le associazioni presenti in 
loco, considerate valore e sostegno della comunità, e aprire sportelli per i 
genitori (in aiuto del loro rapporto coi figli) e per gli immigrati che cercano 
di integrarsi nella zona.

LEGA NORD - Alessio Rudoni
Perchè votare Alessio Rudoni e la Lega Nord? “Perchè ascoltiamo ve-
ramente i cittadini, facciamo politica per la gente e tra la gente, cercando 
di tutelarla e garantendole sicurezza e diritti”. Se vincerete, i prossimi 5 
anni... “Saranno all’insegna della sicurezza dei singoli cittadini, dove le 
persone verranno coinvolte nella vita di tutti i giorni e nell’amministrazio-
ne. Cinque anni di lavoro ed impegno attivo sul territorio, dove si possano 
riscoprire le tradizioni e sentirsi orgogliosi della propria storia”. Infine, 
parliamo del suo gruppo? “Una lista omogenea, fatta di giovani con tanta 
voglia di impegnarsi per i nostri concittadini e per i nostri valori, affiancati 
da una componente più esperta. Una squadra capace ed attenta”.  

POPOLO DELLA LIBERTA’ - Emilio Garascia
Perché votare Emilio Garascia? “Ci candidiamo a favore di un progetto. 
Perché vogliamo una nuova primavera per Vanzaghello, superando le liti 
di paese, i rancori e le divisioni”. Che squadra ha a disposizione? “Un 
gruppo fatto di amministratori fortemente legati al nostro paese ed alle tra-
dizioni ed in grado di dialogare con Provincia, Regione e Governo. Donne, 
uomini e giovani con esperienza, capaci ed attenti”. Se vincerete che 5 
anni saranno? “All’insegna del cambiamento, soprattutto rispetto al re-
cente passato. Anni di scelte condivise, di coinvolgimento delle realtà pro-
duttive, associative e culturali. Quella del PdL sarà un’Amministrazione 
del fare, ma un fare che nasce dalla discussione e dal confronto. La nostra 
Vanzaghello sarà più sicura, dinamica, libera e condivisa”. 

LISTA TERESA VITALI SINDACO - Teresa Vitali
Perché votare Teresa Vitali e la sua lista? “Decidere di correre con una 
lista civica ci permetterà di avere mano libera nel prendere decisioni che 
vadano realmente a favore del cittadino, evitando di sottostare ai diktat dei 
partiti che spesso non conoscono le esigenze dei singoli paesi. E, poi, per 
alcune scelte fatte in questi 5 anni poco condivise dalla popolazione”. Nel 
caso di vittoria? “Saranno anni di grande impegno a favore di ciascun 
cittadino e di ogni ambito. Non miriamo ad opere faraoniche, ma ad avere 
cura del nostro paese nelle piccole cose: ordine, pulizia, sicurezza e coin-
volgimento del cittadino nelle scelte determinanti per lo sviluppo di Vanza-
ghello”. Infine la squadra? “Persone di grande professionalità e capacità. 
Una lista tecnica, con già dichiarati i nomi degli Assessori”. 

SPECIALE 
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Bernate T. - Vanzaghello

Municipio di Vanzaghello Comune di Bernate Ticino



Inveruno: una poltrona per tre

Lonate: 3 liste con tante idee

SPECIALE 
Elezioni Comunali

Inveruno - Lonate P.

LEGA NORD - Modesto Verderio
La parola ora al candidato della Lega Nord Mo-
desto Verderio. Perché votare la Lega Nord 
e Modesto Verderio? “Innanzitutto ribadisco 
come Lonate Pozzolo abbia già avuto nella sua 
storia sia un’Amministrazione di sinistra che una 
di destra e ci stiamo tutti rendendo conto della 
situazione critica in cui si trova il paese. E’ arri-
vato il momento di un cambiamento”. Se doves-
se essere eletto, che 5 anni saranno per questo 
Comune e per le frazioni? “Cinque anni di sicu-
rezza, riscoperta della cultura e della tradizioni, 
tutela dell’ambiente, con particolare attenzione 
alle situazioni difficili, quali Malpensa o case 
delocalizzate, solo per citarne alcune. Poi 5 anni 
in cui il cittadino diventerà parte importante per 
ogni progetto o decisione. Dovranno essere il 
Sindaco e gli amministratori ad andare dal cit-
tadino, a parlare con lui, creando così una forma 
importante di dialogo, e non viceversa”. Ma che 
squadra ha a disposizione? “Persone valide e 
disponibili, volenterose e capaci che sanno come 
lavorare e che conoscono bene il territorio”.  

DEMOCRATICI UNITI - Nadia Rosa
In vista delle prossime elezioni in programma 
tra una settimana, abbiamo chiesto alla candidata 
dei Democratici Uniti, Nadia Rosa, di illustrar-
ci programma e gruppo. Perché votare Nadia 
Rosa e la sua lista? “Perché rappresentiamo il 
cambiamento, con un nuovo candidato e con la 
figura di una donna, da quella che è la politica 
lonatese attuale”. In caso di successo che 5 anni 
saranno per Lonate e frazioni? “Cinque anni 
migliori, dove si valorizzerà quello che è il citta-
dino. Si lavorerà per far crescere il nostro paese, 
guardando con particolare attenzione alla cultura, 
all’ambiente, alle politiche sociali ed affrontando 
i problemi e le situazioni che possono risultare 
dannosi per ogni singolo lonatese o residente nel-
le frazioni”. Per ultimo, che squadra ha a di-
sposizione il candidato Sindaco Nadia Rosa? 
“Un gruppo ed una lista - spiega - equilibrata ed 
unita, composta da persone che hanno già gover-
nato ed altre nuove. Fatta di giovani volenterosi 
e con tanta voglia di lavorare per il bene di tutti e 
di donne molto valide”.  

PER LONATE PDL UDC - Piergiulio Gelosa  
Martedì pomeriggio abbiamo contattato il can-
didato Sindaco, nonché Primo Cittadino uscen-
te, per la lista ‘Per Lonate PdL Udc’, Piergiulio 
Gelosa. Perché votare Gelosa e la sua lista? 
“In tre parole - commenta - dico per credibili-
tà, continuità e coerenza”. Se la cittadinanza vi 
darà il suo appoggio, che 5 anni saranno per 
Lonate Pozzolo e per le frazioni? “Cinque anni 
di forte sviluppo e di intenso lavoro - continua 
Gelosa - relazionandoci ed affrontando quei pro-
blemi che creano disagio per il cittadino stesso 
e per chi abita o viene nel nostro territorio per 
lavoro. Avremo un programma a 360 gradi che 
cercherà di coinvolgere tutti, dai più giovani, agli 
adulti, fino ad arrivare agli anziani e con parti-
colare attenzione a quelle che sono le fasce più 
deboli e bisognose. Vorremmo, insomma, racco-
gliere quanto seminato fino ad oggi ed impegnar-
ci per il futuro, con idee e progetti nuovi”. Infi-
ne che tipo di squadra ha a sua disposizione? 
“Per metà già conosciuta e per il resto nuova. Un 
gruppo capace e con tanta voglia di fare”.   

RINNOVAMENTO POPOLARE CON IL CENTRO 
SINISTRA - Maria Zanzottera “In questi anni 
il nostro Comune è rimasto fermo al palo mentre 
altri, anche vicini a noi, hanno  fatto grandi passi 
in avanti. Ci sono Comuni dove non si svende il 
territorio per pareggiare i bilanci; dove le scuole, 
le palestre, gli stadi non consumano ma produco-
no energia; dove la raccolta dei rifiuti è vicina al 
riciclo totale, dove i ragazzi più piccoli possono 
fare attività sorvegliate mentre i genitori lavora-
no. Per Inveruno e Furato invece, stringi strin-
gi, questi cinque anni di amministrazione hanno 
prodotto poco più  che una piazza faraonica e 
piena di errori. In caso di vittoria metteremo al 
centro della nostra azione: 1) la sicurezza della 
persona in termini di lavoro, casa, assistenza agli 
anziani ed ai più disagiati e meno tutelati;  2) la 
costruzione non solo di una nuova scuola, ma più 
ancora di una nuova cultura per i nostri figli; 3) 
lo stop al consumo del territorio, il recupero delle 
aree dismesse, un piano comunale per il rispar-
mio energetico, l’adesione ad un parco sovra-
comunale, una rete di piste ciclabili”.

LEGA NORD - Diego Zoia “Mi candido perché 
questa è stata l’indicazione della Sezione della 
Lega. Siamo abituati a decidere tutto insieme, e 
tutta la Sezione ha deciso e voluto la mia candi-
datura. E la volontà della Lega è quella di dotare 
gli Inverunesi e i Furatesi (che sono due comu-
nità ben distinte) di un’Amministrazione che sia 
degna di loro: gente onesta come loro, che lavora 
e che rispetta il prossimo. Nostri punti fonda-
mentali saranno trasparenza e rispetto, che sono 
la ‘ricetta Lega’ per un amministrazione buona 
e sicura.  Trasparenza nell’Amministrazione dei 
beni e delle cose; rispetto delle Istituzioni per il 
cittadino, cui deve corrispondere il rispetto che il 
Cittadino deve al Comune, che non è un apparato 
burocratico, ma deve essere il cuore pulsante del-
le nostre due comunità: Inveruno e Furato. Oc-
corre rivedere regolamenti e convenzioni in sen-
so favorevole ai Residenti, che debbono avere la 
precedenza: federalismo significa in primo luogo 
essere padroni a casa nostra. Una cosa è certa: 
governando la Lega, nessuno si aspetti privilegi.. 
Certi metodi li lasciamo a politicanti”.

FORZE POPOLARI PER INVERUNO E FURA-
TO - Maria Grazia Crotti Dopo cinque anni 
di amministrazione la ricandidatura è un passo 
quasi scontato: “L’esperienza del primo manda-
to è molto importante e confermarmi vorrebbe 
dire non interrompere la macchina comunale. La 
piazza sarà ora inaugurata e andrà risolta solo la  
situazione della fermata dell’autobus. O faremo 
un doppio senso di marcia o bisognerà trovare 
il modo di far coincidere arrivi e partenze. Altri-
menti, se sarà più idoneo, manterremo la fermata 
attuale, asfalteremo e renderemo maggiormente 
funzionale la fermata di viale Lombardia”. I gior-
ni scorsi, alla presenza del Ministro Maria Stella 
Gelmini e del Senatore Mario Mantovani, sono 
stati donati al Comune 150.000 euro per il centro 
anziani APAI. “Sono fiera che molto presto par-
tiranno anche i lavori per l’asilo nido - ci dice il 
Sindaco Crotti - il momento che ho saputo che 
questo progetto sarebbe diventato reale è stato 
il più bello della mia amministrazione. Sarà una 
struttura fondamentale per Inveruno. E il prossi-
mo passo saranno le scuole”.

Comune di Lonate Pozzolo Municipio di Inveruno



Cinque liste nella piccola Nosate
NOSATE NUOVA - Carlo Miglio
Perché votare Carlo Miglio e la sua ‘Nosate Nuova’? “Perchè vogliamo 
continuare un progetto iniziato cinque anni fa quando la popolazione ci ha 
dato fiducia. Ci sono opere che sono state completate ed altre che sono già 
pronte ed aspettano solamente di partire. Progetti ed idee rivolte a tutti, 
bambini, giovani, adulti ed anziani, dove il cittadino diventa l’elemento 
principale”. Se i nosatesi vi daranno nuovamente il loro appoggio che 
cinque anni saranno per il piccolo paesino della provincia di Milano? 
“Anni di intenso lavoro, sia dal punto di vista della qualità che dell’inten-
sità e della concretezza. Cercheremo di migliorare ancor di più la qualità 
della vita a Nosate, ponendo grande attenzione a quelle che possono essere 
le problematiche e collaborando con le altre realtà presenti sul territorio”. 
Ultima domanda: che squadra ha a disposizione? “Un gruppo in parte 
rinnovato e che ha acquisito elementi validi e di esperienza, ma anche gio-
vani che hanno tanto entusiasmo e sono motivati”.   

Mesero: sfida Molla-Beltramini
RINNOVA MESERO - Luca Roberto Beltramini “Ho imparato che il 
ruolo del Sindaco, della Giunta e del Consiglio, quindi degli Organi di 
Governo, è di essere a disposizione dei cittadini, per cercare di capire e 
identificare quali sono le reali esigenze, e quindi è fondamentale applicare 
modelli di gestione che prevedano la partecipazione attiva dei cittadini”. 
Così si presenta il candidato Sindaco, con le idee ben chiare: “Ccreremo 
uno ‘Sportello del Cittadino’ per comunicare e fornire informazioni alle 
persone. Vogliamo relizzare una nuova scuola elementare. Gestiremo la 
Pubblica Amministrazione con la diligenza del buon padre di famiglia, e 
rispetteremo la proprietà e i beni dei cittadini. Tutelaremo i nostri cittadini 
con una maggior presenza sul territorio della Polizia Locale”.

CON NOI PER MESERO - Riccardo Molla Si ripropone per continuare 
il lavoro iniziato cinque anni or sono. Riccardo Molla si ricandida per la 
lista ‘Con Noi per Mesero’: “Cinque anni fa, insieme agli assessori e i con-
siglieri comunali del gruppo Con Noi Per Mesero, ci eravamo posti degli 
obiettivi molto importanti e posso affermare che tali obiettivi sono stati 
raggiunti. Abbiamo realizzato un grande programma di opere pubbliche, 
ampliato l’offerta dei servizi sociali senza pesare sulle tasche dei cittadini, 
creato luoghi e momenti di aggregazione e, ancora, abbiamo difeso il no-
stro territorio. Sono deciso a ricandidarmi perché ritengo che amministrare 
Mesero sia un grande onore e sono fortemente motivato a portare a termine 
un nuovo mandato se i cittadini meseresi lo vorranno”.

SPECIALE 
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Nosate - Mesero

LEGA PER NOSATE... - Marco Marsili
Perché votare Marco Marsili? “Miglior candidato e miglior programma. 
Il nostro obiettivo principale è valorizzare il paese, l’ambiente e le realtà 
che ci circondano, con tutte le bellezze che ci stanno attorno. Mi riferisco, 
ad esempio, e solo per citarne alcune, al Naviglio ed al Canale Villoresi, 
oltre alle tante altre opere presenti, cercando di sponsorizzare eventi ed 
iniziative che riescano a far rivivere Nosate, facendolo diventare un paese 
importante per il territorio. Vogliamo cercare di creare una stretta collabo-
razione con la vicina Provincia di Varese, praticamente a contatto con No-
sate. A questo aggiungo come sarà importantissimo sapersi rapportare con 
la popolazione, in modo particolare con i giovani”. Ma che squadra ha a 
sua disposizione? “Un gruppo di esperienza e qualità. Diverse le donne ed 
i giovani presenti, tuti con una grande voglia di lavorare”.  

MOVIMENTO NAZIONALSOCIALISTA DEI LAVORATORI - Claudio 
Grassi Perchè votare Claudio Grassi ed, in caso di vittoria, che cinque 
anni saranno per Nosate? “Cinque anni di lavoro per Nosate guardando 
ai cittadini ed alle loro esigenze, tenendo in considerazione quelle che sono 
le direttive e le leggi nazionali. Non saranno anni di grandi stravolgimenti 
e di cambiamenti, ma a grandi linee ricalcheranno gli anni appena trascor-
si. Ci impegneremo per il bene di questo paese e per rendere ancora più 
vivibile il territorio”. In ultimo: che squadra ha a disposizione? Perché 
la scelta di questo gruppo? “Siamo una lista composta da persone che 
hanno tutte una potenzialità. Ciascuno di loro potrà dare il suo contributo 
ed il suo costante impegno per Nosate. Ognuno ha delle qualità e delle 
capacità che potranno essere messe a frutto qualora la popolazione ci darà 
fiducia. Un gruppo unito ed un buon collettivo”.  

LEGA NORD - Andrea Volpi
Perché votare la Lega Nord ed Andrea Volpi? “I nostri obiettivi princi-
pali sono quelli di far tornare a vivere il paese, riscoprendo le tradizioni, 
dando la giusta importanza ad ogni singolo cittadino e dialogando con tutti 
i nosatesi. E’ importante creare un rapporto diretto con la popolazione, 
ascoltarla e lavorare per aiutarla a risolvere eventuali problemi o disagi che 
verranno segnalati. Altro punto importante si chiama sicurezza, al quale 
aggiungo il discorso cultura ed eventi. Attività che possano coinvolgere 
tutti, dai più piccoli fino agli anziani”. Se sarete eletti, che cinque anni 
saranno? “Anni entusiasmanti, con tante idee e progetti che spazieranno 
dall’ambiente alla sicurezza, dalla cultura alle manifestazioni, fino alla ri-
scoperta delle nostre radici e delle tradizioni. Il nostro sarà un programma 
a 360 gradi”. Infine, che squadra ha a sua disposizione? “Una lista con 
persone di ottime qualità che possano ricoprire qualsiasi ruolo. Siamo un 
gruppo molto unito che tiene al nostro paese”.   

FORZA NUOVA- Nicola Antonio Malaspina 
Perché votare Malaspina e Forza Nuova? “Perchè siamo l’alternativa ai soliti partiti, alle solite liste”. Se doveste vincere, che cinque anni saranno 
per Nosate? “Ovviamente progetti ed idee devono essere valutate con la cittadinanza stessa. A grandi linee le idee sono quelle a livello nazionale, rical-
cano quello che è il programma del nostro partito”. Infine, che tipo di squadra ha a sua disposizione? “Tutti militanti in Forza Nuova di Milano. Direi, 
in poche parole, che siamo come una grande famiglia, con persone che hanno tanta voglia di fare”.  

Comune di Mesero Municipio di Nosate



VOTA

Committente elettorale: Patrizia Lesti

Etica e valori, 
queste le parole chiavi del mio programma 

come candidata al Parlamento europeo

“Perché votare UDC?- Perchè è l’unico partito che ha una cultura di governo, dove l’uomo e la famiglia hanno un ruolo fondamentale che va sostenuto e 
devono essere messe al centro.” La famiglia che per noi in senso pieno, è quella fondata ovviamente sul matrimonio di un uomo e di una donna .  Al primo 
posto dei nove punti che caratterizzano il mio programma elettorale, non a caso ho messo la famiglia, perché è una  risorsa vitale per la società. Infatti,  
svolge funzioni sociali fondamentali: è l'ambiente privilegiato per la nascita e la formazione della persona,  per la sua crescita ed educazione continua ai 
valori civili,  per l'incontro e il confronto tra le
generazioni; è produttrice di beni economici, psicologici, sociali e culturali per la collettività; è il primo luogo della solidarietà e della gratuità nelle relazioni 
di cura delle persone, soprattutto per i soggetti deboli.
Le innumerevoli funzioni che la famiglia svolge nei confronti dei suoi membri e verso l'esterno ne fanno pertanto un attore delle politiche sociali, in quanto 
soggetto che genera benessere nella società.

Quali politiche familiari?
Una corretta e innovativa impostazione della politica familiare, richiede l'adozione di alcuni principi fondamentali:
1. considerare innanzitutto la famiglia come risorsa e bene comune per la società locale, ribadendo la centralità e la insostituibilità del suo ruolo di soggetto 
sociale attivo;
2. considerare la famiglia come nucleo complessivo e unitario, sia pure in continua trasformazione nelle fasi del suo ciclo di vita, progettando gli interventi 
per i singoli componenti come membri di una famiglia e non come entità a sé stanti;
3. operare nei confronti della famiglia con politiche dirette ed esplicite;
4 .coordinare gli interventi che localmente si compiono da parte delle diverse istituzioni;
5. passare da un'impostazione di tipo assistenziale e di intervento sulle patologie a una politica di prevenzione e promozione orientata alla famiglia 
normale;
6. promuovere la formazione e la crescita culturale della famiglia per farle riscoprire il proprio fondamentale ruolo di protagonista attiva nella vita sociale;
7. operare secondo il principio di sussidiarietà, non sostituendosi alla famiglia ma sostenendola e stimolandola quando si trovi in di�coltà nel compiere le 
proprie funzioni;
8. coinvolgere e favorire la creazione delle reti di solidarietà e di servizi delle famiglie all'interno dei quartieri, coinvolgendo associazioni e  volontariato, 
promuovendone l'attività.

ALCUNE PROPOSTE CONCRETE
Non esiste una politica neutra per la famiglia: una politica o è a favore della famiglia o la penalizza. 
Perciò è necessario aprire sportelli di informazione, in collaborazione con le associazioni familiari, per informare e orientare sulle iniziative e le agevolazioni 
a favore della famiglia, promosse da Comune, Provincia, Regione, Stato o altri Enti. Formare il personale politico e amministrativo in merito alla speci�cità 
delle politiche familiari. Occorre attivare iniziative che rendano più facile alle giovani coppie la risoluzione del "problema casa" per la formazione di una 
nuova famiglia: prestiti d'onore, buoni casa o contributi in conto interessi per l’acquisto, a favore di giovani coppie di sposi; priorità nell’assegnazione in 
a�tto dell’edilizia popolare e convenzionata. Sostenere progetti per la qualità dell’abitare urbano, in relazione all’uso, da parte di bambini, giovani ed 
anziani, di spazi per il tempo libero, l’incontro, l’aggregazione ed il gioco, prevedendone anche la gestione da parte di associazioni familiari. E’ necessario 
erogare contributi di integrazione al reddito per sostenere economicamente i genitori che, dopo la nascita di un �glio, trasformano il loro orario di lavoro 
da tempo pieno a parziale; promuovere e sostenere servizi di assistenza all'infanzia anche gestiti direttamente da associazioni di famiglie e da organizzazio-
ni del privato sociale (nidi famiglia). Promuovere servizi per l’a�do familiare, al �ne di sostenere con quali�cati interventi formativi i compiti educativi delle 
famiglie interessate. Bisogna adottare l’indice d’equità familiare (reddito pro-capite del nucleo familiare) nell'applicazione delle rette dei servizi scolastici e 
assistenziali e di tasse e tari�e locali; applicare riduzioni delle rette scolastiche alle famiglie con �gli frequentanti contemporaneamente asili nido e scuole 
per l'infanzia, nonché "pacchetto famiglia" per chi usufruisce contemporaneamente di bus e servizio mensa.



U  
na conferenza stampa ca-
rica di emozione e com-
mozione quella ‘andata 
in scena’  lo scorso saba-
to all’Auditorium ‘Pac-
cagnini’ per ufficializza-

re la collocazione della donazione 
‘Angelo Paccagnini’ proprio all’in-
terno della struttura sorta a Casta-
no ed a lui intitolata. Presenti tanti 
amici ed ex allievi del maestro, che 
hanno curato il recupero e la cata-
logazione degli strumenti musicali, 
partiture, nastri elettromagnetici e 
materiale di altro genere (dischi, li-
bri e musicassette) che la famiglia 
Bianchi - Weber, erede di Angelo 
Paccagnini, aveva donato alla città 
di Castano Primo, ma che ancora 
non avevano trovato la giusta e 
definitiva collocazione. Davvero 
toccanti sono state le testimonian-
ze di Augusto Bonza, Walter Prati, 
Riccardo Sinigaglia, Ruggero Tajè 
e Gaetano Liguori, attualmente 
docenti, studiosi e compositori di 
grande livello, che hanno illustrato 
le operazioni di recupero effettua-
te, riportando alla mente aneddoti 
e episodi legati ad un uomo che è 

stato uno straordinario maestro ed 
un punto di riferimento importan-
te, non solo a livello musicale, ma 
nella vita (all’incontro era presen-
te anche Gabriele Ranica, che si è 
occupato del volume ‘Lo sconten-
to cosmico’). Ma chi era Angelo 
Paccagnini? Nato a Castano Pri-
mo il 17 ottobre 1930 ha completa-
to gli studi presso il Conservatorio 
‘G. Verdi’ di Milano, diplomatosi 
in clarinetto, musica corale e di-
rezione di coro, composizione e 
strumentazione. Allievo di Bruno 
Bettinelli, ha lavorato con Bru-
no Maderna e Luciano Berio allo 

Castano e il maestro Paccagnini
Elezioni Europee:

Bonsignore a Castano
Lo scorso venerdì, incontro 
con l’Onorevole Vito 
Bonsignore, candidato alle 
elezioni Europee per il PdL. 
Siciliano di nascita e torinese 
d’adozione, Bonsignore si 
è laureato in Economia e 
Commercio a Messina, ma è 
a Torino che ha iniziato la 
sua carriera imprenditoriale, 
arrivando a ricoprire ruoli 
sempre più importanti: 
Tecnico e Direttore Generale 
della Società Autostrade 
Torino - Alessandria - 
Piacenza, Consigliere di 
Amministrazione dell’IMI 
e dell’INSUD S.p.A. ed 
Amministratore Delegato 
della società Torino - Milano. 
Nell’ambito politico è stato 
consigliere comunale a Venaria 
Reale, deputato al Parlamento 
italiano per due legislature e 
Sottosegretario al Bilancio, 
al Parlamento Europeo è vice 
presidente del gruppo PPE - 
DE.    

U   
n incontro sul tema della 
legalità, parlando della 
Costituzione Italiana, 
dell’ordinamento della 
Repubblica con i vari or-
gani, dei diritti e doveri 

dei cittadini, del potere esecutivo, 
legislativo e giudiziario, delle dif-
ferenze e, quindi, di legalità, ana-
lizzando che cosa significa, che 
cosa sono i reati, le varie tipologie 
e che cosa è previsto dalla legge 
quando si commettono (pena pe-
cuniaria, detentiva e affidamento 
ai servizi sociali). Lo scorso mar-
tedì, l’Associazione Carabinieri in 

congedo, sezione di Castano Pri-
mo, nelle persone del presidente, 
luogotenente Salvatore Palma e del 
brigadiere capo Nicola Tartaglia, 
con la collaborazione delle inse-
gnanti, hanno  incontrato un gruppo 
di genitori dei ragazzi della Secon-
daria, proprio per affrontare questo 
importante e delicato argomento. 
Lo scorso anno, protagonisti delle 
lezioni erano stati proprio gli alun-
ni, questa volta, invece, mamme e 
papà. Si è parlato di legalità anche 
agli studenti delle scuole Medie di 
Turbigo, Robecchetto con Induno, 
Inveruno e Cuggiono. 

Studenti e genitori:
si parla di legalità

Studio di Fonologia Musicale della 
RAI milanese, per poi diventarne 
direttore. E’ stato il creatore della 
cattedra di musica elettronica ita-
liana, al Conservatorio, quindi ha 
diretto il Conservatorio di Manto-
va e Verona, responsabile artisti-
co L.I.M., fondatore assieme alla 
compagna Carla Bianchi - Weber 
del complesso Ars Antiqua, cura-
tore di alcuni cicli musicali per la 
Radio e la Televisione italiana, ha 
ottenuto numerosi riconoscimen-
ti nazionali ed internazionali. E’ 
scomparso il 2 luglio 1999 dopo 
una lunga malattia.   
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Continuiamo insieme a 
migliorare il nostro paese
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La Sagra a Bernate

G  
olosità a suon di mu-
sica a Bernate Ticino; 
oggi e domani si terrà 
la ‘Sagra del Michelac’ 
dedicata al dolce tipi-
co delle massaie del 

paese. Sabato 30 maggio alle 21 
in piazza della Pace si esibiranno 
i musicisti della Maxientia Brass 
Band (spettacolo della rassegna 
‘Suoni e voci dal Mondo’ proposta 
dal Polo Culturale del Castanese); 
verrà inoltre venduto per benefi -
cenza e degustato il michelac, il 
dolce tradizionale bernatese. Dal-
le 10 alle 18 di domenica si potrà 
visitare l’esposizione  di hobbisti-
ca e prodotti biologico-alimentari 
nel parco di via Vittorio Emanuele; 

alle 21 verrà proclamato il vinci-
tore del Concorso ‘Il Michelac del 
2009’ preparato dalle abili cuoche  
(perchè no, cuochi) di Bernate; 
la serata continua con il ballo del 
gruppo ‘Flavio & Silvia’. In caso 
di maltempo, il ritrovo sarà sposta-
to in palestra  comunale.

Cantieri di viabilità

N  
ell’ultimo anno sono 
stai molti i cambiamen-
ti subiti dal territorio 
che hanno portato ad un 
radicale cambiamento 
dell’infrastruttara stra-

dale. Sebbene la parte più consi-
stente di questi lavori sia terminata 
ormai da tempo, sono presenti nel 
nostro comune altri cantieri rilevan-
ti per ciò che concerne la viabilità 
del futuro. Il problema del traffi co 
e del passaggio dei mezzi lungo 
l’arteria principale di Mesero, quel 
tratto di strada costituito da via S. 
Bernardo, via Veneto, via Monte 
Rosa, è stato una realtà per molti 

anni. Il transitare in entrambe le di-
rezioni dei veicoli in un passaggio 
così stretto come quello caratteriz-
zato da via Veneto ha spesso creato 
disagi; punto nevralgico e di colle-
gamento per i mezzi provienti dalla 
strada SP31 in direzione di Bernate 
e del vecchio casello autostradale, 
ha generato talvolta congestioni e 
problemi soprattutto negli orari di 
punta o al passaggio di più mez-
zi pesanti. L’apertura della nuova 
superstrada Boffalora-Malpensa e 
la costruzione di un nuovo casel-
lo autostradale hanno permesso in 
parte di risolvere il problema. Il 
successivo divieto di passaggio dei 
mezzi pesanti in entrembe le dire-
zioni lungo la SP170 è stato un ul-
teriore successo per il controllo del 
traffi co. Da diverso tempo è stato 
approvato nel PL anche la costru-
zione e il prolungamento di un trat-
to di strada relativo a via Ticino, 
che sboccherà direttamente in via 
Monte Rosa lungo la SP170; que-
sto consentirà in futuro di portare il 
traffi co proveniente da Bernate in 
direzione della SP31, e viceversa, 
al di fuori del centro di Mesero. 

di Luca Zoia

Le giovani coppie e l’esempio d’amore di S.Gianna
Non moltissimi presenti, ma comunque 
una cerimonia particolarmente toccante. 
Lo scorso sabato, Mesero ha ospitato 
l’incontro diocesano per le giovani 
coppie in vista del matrimonio. Un 
appuntamento in cui, tra preghiere e 
testimonianze, si è potuto rifl ettere sul 
valore del vincolo coniugale e sul supporto 
di Dio nell’unione nuziale. Molto toccante 
il racconto di Laura Molla sulla storia tra 
suo padre e sua mamma ‘Santa Gianna’.
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Una serie di appuntamenti per il gruppo ‘GAMM’
Con l’arrivo del mese di maggio, è 
cominciata anche la serie di gite e visite 
programmate del gruppo GAMM; dopo 
la camminata, nella riserva ‘La Fagiana’ 
e la biciclettata lungo il Naviglio, per il 
24 maggio si è svolta una gita al mare a 
Bonassola. A giugno, rispettivamente il 
giorno 14 e  il 27, gita a Monteviasco e 
visita al parco divertimenti Gardaland, 
dove si rimarrà fi no all’orario di chiusura 
per partecipare alla sfi lata fi nale. 
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Nuovo logo per il ‘nostro’ Istituto

U
n logo nuovo per l’Istitu-
to Comprensivo Statale 
‘G. Mazzini’ di Buscate, 
ideato, progettato e dise-
gnato dagli alunni del-
le scuole dell’infanzia, 

primaria e secondaria dei plessi di 
Buscate e di Arconate. Attraverso 
l’apertura del bando ‘Il logo che 
vorrei’ è stata fatta loro, infatti, la 

proposta di contribuire in prima 
persona con la loro fantasia e la 
loro inesauribile creatività alla re-
alizzazione del nuovo logo d’isti-
tuto, con un tema astratto o figu-
rativo che doveva essere inerente 
alle attività e alle finalità educative 
della scuola. Una richiesta precisa, 
che comportava una responsabilità 
ancora più grande: creare un logo 
d’impatto che figurasse nell’home 
page del sito dell’istituto e che po-
tesse rappresentarlo nelle attività 

La Volley Don Bosco in gita da Padre Francesco
Una bella gita all’insegna del divertimento e dello sport, quella 
organizzata domenica scorsa dalla Volley Don Bosco di Buscate alla 
volta di Brescia. Un bel pullman, pieno di atlete, ha raggiunto la 
cittadina lombarda per visitarne il centro storico e per passare alcuni 
momenti in compagnia di Padre Francesco Ielpo, per gli amici Fra 
Cisco, originario di Buscate, attuale Rettore del Liceo Linguistico 
Luzzago, nonché primo allenatore della Volley Don Bosco, 23 anni 
fa. Nel pomeriggio, partita amichevole tra l’Under 14 della Don 
Bosco e una squadra della scuola Convento San Gaetano di Brescia. 
Una straordinaria trasferta di festa e grande gioia.

extrascolastiche con gli altri istitu-
ti. “Era un modo come un altro per 
coinvolgerli in un progetto educa-
tivo che li facesse sentire ancora di 
più parte della loro scuola – spiega 
Anna Rita Caimi, professoressa di 
arte e immagine”. Una commissio-
ne, formata dalla preside Renata 
Martignoni, dal corpo docenti e dai 
genitori del Consiglio d’istituto, ha 
scelto l’elaborato dell’alunno Lo-
renzo Massellucci, della classe 2^A 
della scuola secondaria di Buscate, 

un bel libro verde con le pagine che 
piano piano prendono il volo e di-
ventano farfalle. Sono stati selezio-
nati, inoltre, perché ritenuti merite-
voli e originali, anche gli elaborati 
di Federica Beretta, 3^A e di Ali 
Sher Khan, 1^ A, rispettivamente 
della scuola primaria e secondaria 
di Buscate, di Giulia Belloni, 5^B 
e di Giulia Monticelli, 2^ B, della 
scuola primaria e secondaria di Ar-
conate e per la scuola dell’infanzia, 
Gabriele Esposito Nuzzo. 

Ad Arconate: mountain bike nel ricordo di Luca 
Una grande festa, domenica 24 maggio, ad Arconate, per l’ormai 
tradizionale corsa di mountain bike ‘Luca bike’. La manifestazione, 
giunta ormai alla sua nona edizione, non ha perso negli anni il suo 
spirito amatoriale né il suo senso più profondo: la voglia, cioè, di 
ricordare il giovane Luca, cui è appunto dedicato tutto l’evento. Tre 
le categorie in cui si dividevano i partecipanti: Esordienti, Cadetti 
e Amatori (questa categoria poi si suddivideva ulteriormente in 
maschile e femminile). I percorsi si sono articolati per tutto il 
territorio di Arconate e dintorni ed hanno portato poi a premiare 
i primi tre classificati per ognuna delle tre sezioni di gara. A tutti 
i partecipanti, inoltre, è stato offerto un gradito omaggio, per una 
giornata di fatica, divertimento e ricordi.

Prove di evacuazione per gli alunni di Dairago
Giovedì 21 maggio presso la scuola Elementare ‘San Giovanni 
Bosco’ di Dairago tutti i piccoli allievi ed i loro ‘colleghi’ della 
vicina Materna hanno assistito alla dimostrazione di evacuazione 
organizzata dai volontari del gruppo locale di Protezione Civile con 
la collaborazione dei Vigili del Fuoco di Inveruno. I bambini hanno, 
così, preso parte alla dimostrazione, che prevedeva un’operazione 
di recupero ed uno spegnimento di incendio simulato con l’ausilio 
di alcuni fumogeni. Alla giornata hanno preso parte anche l’unità 
cinofila della Protezione Civile di Legnano e il personale della 
C.R.I. (Croce Rossa Italiana) che hanno prima recuperato e, poi, 
immobilizzato e trasportato fuori due bambini che interpretavano il 
ruolo di finti malcapitati durante una situazione di emergenza.

D
a poco rientrati 
dall’Abruzzo, dove 
dal 9 al 16 maggio 
scorso hanno svolto 
attività di aiuto e soc-
corso alle popolazioni 

colpite dal terremoto, nei giorni 
scorsi abbiamo incontrato Davi-
de Grassi, presidente della Croce 
Azzurra di Buscate che, assieme a 
Fabrizio e Raffaella, si è recato in 
quei luoghi. “E’ stata un’esperien-
za molto significativa e di grande 
crescita - commenta - Il 6 maggio è 
arrivata la chiamata di Anpas Lom-
bardia che ci informava che avrem-
mo potuto recarci in Abruzzo come 
gruppo di soccorso e sostegno. Su-
bito ci siamo attivati e, dopo poco, 
siamo partiti, io, insieme ad altre 
due persone e ad un mezzo. Erava-
mo al campo ‘Monticchio 1’ , ad 
un chilometro da Onna, una delle 
città più colpite dal sisma. E qui 
abbiamo svolto assistenza sanita-

ria riguardo ad interventi di primo 
soccorso in stretta collaborazione 
con il Pronto Soccorso ed il 118, 
trasporto di persone per esami o 
cure specifiche e di medicinali da 
ospedale ad ospedale e da campo a 
campo. Voglio ringraziare tutti co-
loro che sono rimasti in sede, dal 
vicepresidente al consiglio diretti-
vo, dai dipendenti ai volontari per 
il lavoro svolto durante la nostra 
assenza. Ciascuno ha dato il mas-
simo”. Sicuramente un’importante 
attività, che deve essere motivo di 
orgoglio per i Comuni in cui opera 
e presta servizio la Croce Azzurra 
e se si tiene conto del fatto che il 
gruppo buscatese è l’unica Asso-
ciazione di Pubblica Assistenza del 
nostro territorio che si è recata in 
quei luoghi martoriati dal terremo-
to. Grande è, per chi ancora non lo 
sapesse, l’impegno che quotidiana-
mente volontari e dipendenti met-
tono ‘in campo’ per il territorio. 

di Francesca Favotto

Alla Croce Azzurra Difesa al femminile

L
Assessorato allo Sport e 
Tempo Libero del Comu-
ne di Dairago organizza 
il primo ‘Corso di difesa 
personale femminile’. Il 
corso, che ha preso il via 

ieri sera, venerdì 29 maggio e pro-
seguirà fino al 31 
luglio, è gratuito 
(unico pagamento 
riguarda la quota 
assicurativa), e si 
svolgerà presso 
la palestra delle 
scuole Medie ‘A. 
Frank’ di via Ros-
setti Martorelli, 
tutti i venerdì dalle 
20.30 alle 21.30. 
Dieci le lezioni che 
saranno tenute da Angelo e Ilaria 
Pisoni, rispettivamente Maestro 4° 
Dan di Karate e Istruttrice 2° Dan 
di Karate. Si tratta di un importan-
te momento di apprendimento e di 

crescita personale, un modo per sa-
pere come comportarsi, imparando 
a gestire una situazione di difficol-
tà o pericolo nella quale chiunque 
di noi potrebbe trovarsi. Un corso 
che porterà l’iscritta ad acquisire 
più fiducia in se stessa, mostrando 

grinta qualora ce ne 
fosse bisogno, ma 
nello stesso tempo 
a rendersi conto di 
non poter sottova-
lutare i propri limi-
ti. Per informazioni 
rivolgersi al Comu-
ne oppure presso la 
palestra. O ancora 
contattare: Comu-
ne (0331/431517), 
Assessore allo 

Sport, Alessandro Clementi, 
(335/8394431), Maestro An-
gelo Pisoni (0331/431476 - 
338/7743343), Istruttrice Ilaria Pi-
soni (333/2474628).   
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‘Genitori si diventa’

N  
ella nostra società, prio-
ritario è l’intervento 
rivolto ai processi edu-
cativi, sanitari, sociali e 
psicologici a favore di 
donne in gravidanza e 

neomamme. Nella sala Francesco 
Virga di Inveruno sono stati orga-
nizzati tre incontri ( martedì 12, 19 
e l’ultimo si terrà sabato 30 mag-
gio ) per i genitori di bambini in 
età prescolare realizzati in collabo-
razione con l’Associazione Picco-
lo Prinicipe. L’Associazione è nata 
dall’impegno, dall’entusiasmo e 
dalla tenacia di molti volontari che 
da qualche anno impiegano il loro 
tempo e investono un grande amo-

re sui bambini  offrendo loro spe-
ranza e nella gratuità del loro agire 
donando affetto. “ I tre incontri fan-
no parte di un grande progetto che 
accompagna la donna durante la 
gravidanza fino al parto - ci spiega 
Rita Polverino, presidentessa dell’ 
Associazione - Grazie all’ interven-
to di esperti e professionisti come 
le ostetriche e gli psicologi saranno 
affrontati numerosi argomenti che 
metteranno al centro le esigenze, il 
benessere ma anche i problemi dei 
neonati e bambini nelle prime tap-
pe della loro crescita; nei primi due 
incontri hanno partecipato com-
plessivamente circa 40 donne in 
gravidanza e non. Vorrei ricordare 
che l’ ultimo appuntamento tratterà 
il tema  del gioco, come fonte di 
benessere per i bambini”.

di Ernestina Ficarra

Il pullman londinese

A  
vvistato un 
‘London bus’ 
fuori della bi-
blioteca di In-
veruno! Cosa 
è successo lo 

scorso sabato? Per l’inau-
gurazione del suo terzo 
anno, la Fondazione Per 
Leggere ha pensato di re-
galare ai sostenitori junior 
una festa ideata ed orga-
nizzata appositamente per loro.
In due tappe, nelle biblioteche di 
Gaggiano ed Inveruno è arrivato il 
fantastico London Bus. Al suo ar-
rivo due funambolici attori del Te-

atro del Buratto di Milano, Silvio 
Oggioni e Patrizia Battaglia, hanno 
guidato i bambini verso mondi fan-
tastici e inesplorate città dove tutto, 
con la fantasia, è ancora possibile.

Si ‘scopre’ la piazza

P  
iazza San Martino è 
di nuovo degli inve-
runesi. A poco più di 
un anno dall’avvio dei 
cantieri per la riqua-
lificazione del centro 

storico inverunese, è tempo di uf-
ficializzarne la riapertura. Per la 
tanto attesa cerimonia sarà dedica-
ta l’intera giornata di domenica 31 
maggio. Il programma prevede tre 
momenti significativi, a cui tutti gli 
inverunesi saranno invitati ad assi-
stere. Si inizia alle 18 con un’ani-
mazione per bambini (trampolieri, 
giocolieri e sculture di palloncini), 
per poi proseguire alle 21 con l’esi-
bizione del Corpo Musicale Santa 
Cecilia ed il discorso delle autorità 

che presenzieranno all’appunta-
mento. Avrà quindi luogo lo show 
di ‘colori e luci’ della nuova fonta-
na, per concludere con un grande 
spettacolo pirotecnico (alle 22.30) 
che concluderà le manifestazioni. 
Per la serata rimarranno aperti tutti 
i bar ed i negozi del centro. Ricor-
diamo che lo spazio ora riqualifica-
to ha avuto non poche discussioni 
a riguardo, con ripetuti cambi di 
programma e di progettazione, in 
seguito a lamentele di alcuni com-
mercianti e problemi operativi in 
fase di lavorazione. La volontà di 
restaurare e rivalorizzare piazza 
San Martino è stata una priorità del 
Sindaco Crotti e dalla sua ammini-
strazione.
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Sfilate da applausi

M  
usiche da sogno e 
abiti da sposa che 
fanno sognare rac-
contando cento anni 
di moda. Ma anche 
stile, eleganza e sim-

patia. In una cornice ‘magica’, 
grande entuasiasmo hanno suscita-
to le due sfilate di moda che hanno 
caratterizzato lo scorso weekend 
cuggionese. Due serate diverse, 
nel programma delle celebrazio-
ni per i 200 anni di Villa Annoni, 
che hanno messo in mostra anche 
il meglio del commercio locale. 
Molto soddisfatta l’assessore Ma-
ria Veneziano: “Ringrazio tutti, i 
cittadini che hanno portato i loro 
abiti da sposa, gli imprenditori e i 

commercianti che hanno permesso 
di ottenere questo risultato. Non 
dimentichiamo che dietro le quinte  
parrucchieri e truccatori hanno la-
vorato per rendere ancora più belle 
le ragazze in passerella”. 

I cittadini richiedono più cura per il verde pubblico
“Ci vorrebbe uno sponsor che possa 
finalmente tagliare l’erba degli spazi verdi 
del nostro ospedale”. Battuta o provocazione, 
di certo rimane che gli spazi pubblici 
all’interno ed all’esterno dell’Ospedale di 
Cuggiono non sono curati come dovrebbero. 
Tra erba alta e rifiuti abbandonati, sono 
tanti i cittadini ed i dipendenti locali che ci 
segnalano i problemi ed i disagi.

I giovani e l’Europa

Q  
uando l’Europa chiama, 
i giovani, prima di ri-
spondere, si informano. 
Sono stati in particolare 
i giovani del Partito De-
mocratico di Cuggiono 

che, in occasione delle prossime 
elezioni, hanno organizzato un in-
contro domenica 24 maggio nella 
Sala delle Mangiatoie in Villa An-
noni, per poter parlare e confron-
tarsi sulla dimensione europea 
per cui saremo presto chiamati 
a votare: il titolo che hanno scel-
to per l’iniziativa è stato, infatti, 
‘Giovani ed Europa: istruzioni per 
l’uso’, che ha attirato giovani e non 
solo. La prima parte dell’incon-
tro è stata dedicata all’esperienza 
di quattro ragazze con l’Europa: 
esperienze molto diverse tra loro, 
ma ugualmente significative. Han-

no testimoniato la loro esperienza 
Irene Sora, Sara Facheris, Nicole 
Mascioli ed Elena Gualdoni. Al 
termine di questa prima parte sono 
intervenuti anche l’eurodeputato e 
candidato alle elezioni europee per 
il PD Antonio Panzeri, Giuseppi-
na Maggioni, candidata per il PD 
alle elezioni provinciali, e Ardemia 
Oriani, consigliere regionale del 
PD.

Chiamatele ‘Persone’

E  
ntrare in carcere è 
un’esperienza umana 
arricchente ed indescri-
vibile. Mentre fuori gli 
uccelli cantano e il sole 
splende, dentro si vive il 

dramma della propria solitudine. 
Un gruppo di giovani della par-
rocchia di Cuggiono, con gli amici 
di Arconate e Dairago, ha aderito 
con entusiasmo alla proposta del-
la Caritas Ambrosiana e Pastorale 
Giovanile. Il percorso ‘Giovani e 
Carcere’ si è articolato in diversi 
momenti di formazione e sensibi-
lizzazione sulla realtà carceraria, 

con esperti di diritto penale, poi 
la serata con i cappellani e infine 
l’atteso incontro con i detenuti. 
Appena varcata la soglia dell’Isti-
tuto Circondariale di Busto Arsizio 
manca l’aria. I cancelli sono alti, 
altissimi. L’atmosfera è pesante. 
Ci dirigiamo in una saletta. Lì, per 
sezioni, entrano i detenuti. Ci col-
pisce la loro normalità. Ci aspet-
tavamo violenti e imbestialiti. Ci 
troviamo di fronte Persone. Perso-
ne che si sono smarrite e che ten-
dono le mani per un aiuto. Per lo 
più immigrati, molti hanno storie 
difficili alle spalle. Facile, soprat-
tutto per chi è più debole o non ha 
punti di riferimento, sbagliare. Noi 
abbiamo voluto incontrarli per ri-
cordargli che non sono soli, che il 
nostro pensiero ora ricorre spesso a 
loro e che speriamo di poter ripete-
re l’esperienza. Sabato e domenica 
scorsi un gesto concreto, abbiamo 
allestito un banchetto per la ven-
dita di alcune piantine, il cui rica-
vato sarà devoluto per sostenere 
le attività di casa Onesimo, centro 
di accoglienza temporanea per ex-
detenuti.

di Letizia Gualdoni
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E  
ducazione stradale ed 
esercitazione per gli 
alunni di 4^ Elementare. 
Nei giorni scorsi i nostri 
ragazzi hanno, infatti, 
preso parte all’ultima 

lezione del corso di educazione 

stradale tenuto nei mesi scorsi 
dagli agenti della Polizia locale 
di Turbigo, Gilberto Azzimonti e 
Gabriele Demiliani ed incentrato 
sulle nozioni principali del Codice 
della strada, tra cui la segnaletica e 
le regole base per essere un buon 

B  
ella rider!!!’: con que-
sto saluto, si è aperta 
la prima edizione del 
festival dal titolo ‘Bel-
la rider’ per l’appun-
to, organizzato dallo 

Sci Club Ticino di Turbigo sabato 
scorso nella splendida cornice del 
parco della Villa De Cristoforis – 
Gray. Il programma del festival 
era veramente ricco, per soddisfare 
ogni palato: si è partiti con spetta-
coli di animazione per poi prose-
guire con un aperitivo e con le pre-
miazioni della gara sociale di Pila 
svoltasi lo scorso 8 marzo. Ecco 
i nomi dei premiati. RAGAZZI: 

Lezioni di... sicurezza a scuola

‘Bella rider’: Sci che conquista

ciclista. Per l’occasione la piazza 
Mercato si è trasformata in un vero 
e proprio percorso che i ragazzi 
hanno effettuato in sella alle bici-
clette per poi ricevere il patentino 
da ciclisti. In concomitanza gli 
alunni hanno preso parte anche ad 

un’esercitazione del Gruppo loca-
le di Protezione Civile, incentrato 
sul discorso incendi e su come spe-
gnerli. Inoltre sono stati mostrati 
loro i mezzi a disposizione e le va-
rie attrezzature che vengono utiliz-
zate in caso di necessità. 

Le Medie in aiuto delle popolazioni dell’Abruzzo 
Un piccolo gesto, ma per nulla banale o scontato. Il dramma che 
ha coinvolto la popolazione dell’Abruzzo, nemmeno due mesi fa, ha 
toccato profondamente l’opinione pubblica, sentendosi partecipe di 
un dramma che poteva toccare chiunque. A Turbigo, la Protezione 
Civile si è attivata per andare direttamente nelle zone del sisma, ma 
anche da ‘casa’, in tanti hanno voluto collaborare. I rappresentanti 
dei genitori e gli studenti delle scuole hanno infatti proposto una 
raccolta fondi per sostenere materialmente i coetanei dell’Aquila.

‘Goonieslandia’: successo tra giochi e eventi 
Un nuovo grande successo per i ‘Goonies’ di Malvaglio: la loro 
‘Goonieslandia’, manifestazione tenutasi all’Oratorio della 
frazione il 23 e 24 maggio scorsi, ha registrato un alto numero di 
partecipanti. Gran debutto dopo la Santa Messa il sabato sera con 
il gruppo live ‘The Best of I Sultani’. Durante il concerto, si sono 
esibiti anche i ballerini della scuola di danza ‘Tersicore’ di Castano 
Primo. I giochi per tutti, preparati per la domenica pomeriggio, 
sono stati particolarmente apprezzati dai più grandi, mentre i 
gonfiabili hanno saputo soddisfare la incontenibile energia dei 
bambini. La comunità ha inoltre potuto in questo modo festeggiare i 
ragazzi delle parrocchie di S. Bernardo e S. Maria delle Grazie che 
hanno concluso il loro cammino catechistico e che hanno celebrato 
la Professione di Fede durante la Santa Messa delle 9.30. Un grosso 
applauso ai ‘Goonies’ per la bellissima manifestazione.  

Alessandro Foieni; RAGAZZE: 1° 
Martina Biasion 2° Valeria Lualdi; 
FEMMINILE: 1° Giovanna Belot-
ti 2° Daniela Cattaneo 3° Barbara 

Bandera; VETERANI: 1° France-
sco Suglia 2° Luciano Morelli 3° 
Silvano Scandella; AMATORI: 1° 
Guido Perotta 2° Oscar Sacchi 3° 

Vincenzo Biasion; JUNIORES: 
Luca Bonetti; SENIORES: 1° 
Stefano Morelli 2° Luca Castol-
di 3° Marco Tanzini; CUCCIOLI 
FEMMINILE: 1° Letizia Perotta 
2° Irene Biasion 3° Greta Maletta; 
CUCCIOLI MASCHILE: 1° Ema-
nuele Porrati 2° Edoardo Porrati 3° 
Francesco Baga; SNOWBOARD 
MASCHILE: 1° Gianluca Maletta 
2° Francesco Rossi 3° Luca Costa; 
SNOWBOARD FEMMINILE: 
1° Alice Giammona 2° Elisabetta 
Capoferri 3° Martina Sposaro. In 
serata musica dal vivo con le band 
‘Bleeding Zack’, ‘Lineout’ e ‘Free 
loop connection’. 

Alla Padregnana una domenica a... cavallo 
Domenica 24 maggio, si è tenuta a Robecchetto con Induno, in 
località Padregnana, la terza edizione della ‘Festa a Cavallo’, 
organizzata dall’Associazione Ippica ‘La Staffa’. È stato un 
momento magico non solo per gli appassionati del genere, ma anche 
per tutti coloro che hanno provato per la prima volta l’esperienza 
dello stare a contatto con questi animali, all’aria aperta e immersi 
nella natura. La manifestazione è cominciata in mattinata con gare 
equestri, staffetta e gimkana. Pausa pranzo in loco, con grigliata, 
che ha visto la partecipazione anche di molti esterni. Durante  il 
pomeriggio grande spazio ai più piccoli che hanno avuto infatti 
l’opportunità di cimentarsi per la prima volta negli sport equestri 
cavalcando dei pony. Vi sono, poi, state dimostrazioni tutte 
particolari della vita di fattoria. Insomma è stata davvero una 
giornata di grande festa e di emozione per tutti.
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Fabio Civita
32 anni

Davide Zampa
33 anni

Rinaldo Baldin
47 anni

Margherita Spreafi co
49 anni

Gianalessandro Algeri
54 anni

Gianlaura Rusconi
56 anni

Ivan Galli
33 anni

Fabio Ranzini
45 anni

Claudia Poloni
45 anni

Andrea Volpi - 33 anni

Maurizio Carchen
45 anni

Mauro Garghetti
37 anni

Dai un volto
al tuo paese

alle elezioni
del 6/7 giugno

vota NOSATE

Opere restaurate in Parrocchia

E 
finalmente tornato ‘a 
casa’ il Crocifisso della 
Chiesa di San Guniforte 
di Nosate dopo il restau-
ro. Le opere più belle, il 
vanto della Chiesa della 

piccola comunità 
sono state, infatti, 
oggetto di un lavoro 
di ripristino a come 
dovevano apparire 
in origine per ope-
ra della ‘Kore snc 
conservazione e re-
stauro’ di Paola Ber-
taglia, Laura Franca-
bandiera e Daniela 
Morosi. Il Croci-

fisso, risalente al 
XVII-XVIII seco-
lo, è stato il primo 
lavoro ad essere 
ultimato. È stata 
una grande sor-
presa, però, per il 
team di restauratori 
trovare l’opera così 

b e n 
con-
s e r -
vata: 
è 
stato così possibile 
ripristinare il colore 
originario del legno 
(rosso). Un partico-
lare che non ha man-
cato di stupire i no-
satesi, così abituati a 
vederlo marrone. È 

stato, quindi, ripor-
tato al suo aspetto 
primo anche il pe-
rizoma del Cristo 
in argento meccato, 
tono che accostato 
al rosso sta a sim-
boleggiare la dop-
pia natura di Gesù 
m o r t o 
e ri-
s o r -
t o , 
o v -

vero divina e umana. 
Inoltre, come hanno 
spiegato coloro che 
si sono occupati 
di questo lavoro, è 
molto difficile trova-
re la statua originale 
con il suo crocifisso 

coevo, perché il legno subisce un 
deterioramento senz’altro supe-
riore a quello degli altri materiali, 
anche per la funzione intrinseca di 
questo tipo di oggetti sacri, che è 
quello di essere portati in proces-
sione. Il patrimonio artistico di San 
Guniforte sembra, però, riservare 
altre sorprese: il team è al momen-

to alle prese con la sta-
tua della Madonna, 
scolpita nel settecen-
to da Giuseppe Anti-
gnati, artista a cui fu 
affidato il bozzetto 
addirittura della Ma-
donnina del Duomo 
di Milano. Nosate 
attende, così, il ri-
torno di questa altra 
importante opera re-
staurata.

La neonata Pro Loco vi aspetta domenica 31 maggio in piazza Borromeo 
Per festeggiare la nascita ufficiale della Pro-Loco Nosate, avvenuta lo scorso 29 aprile, e per presentarsi 
ufficialmente alla cittadinanza, il gruppo dei soci fondatori dà appuntamento a tutti domenica 31 maggio 
in piazza Borromeo a partire dalle 10.45. Il piccolo aperitivo organizzato sarà anche l’occasione per 
esporre i progetti del gruppo e, perché no, reclutare nuovi membri. Un debutto in grande stile per un team, 
rigorosamente apolitico, che ha tanti progetti per la sua ‘piccola grande Nosate’ e che ha come obiettivi il 
mantenimento delle tradizioni ormai consolidatesi nella comunità e rispolverare quelle ormai dimenticate, la 
salvaguardia dell’identità del paese, l’organizzazione di momenti di aggregazione e divertimento. 

di Alessandra Caccia
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Vuoi centrare i tuoi 
obiettivi?

Magnago e Bienate:
settimane di lavori

S  
ettimane di lavori e can-
tieri tra Magnago e Bie-
nate. Più nello specifico 
si è trattato di lavori, in 
via Della Chiesa a Bie-
nate, per la realizzazione 

di un attraversamento pedonale 
rialzato in prossimità dell’ingresso 
della scuola Materna Parrocchiale. 
Un’opera che rientra in un pro-
gramma più ampio che prevede la 
creazione di attraversamenti rialza-
ti in punti ‘sensibili’ così da dimi-
nuire la velocità dei mezzi in tran-

sito e garantire maggiore sicurezza 
ai pedoni ed ai ciclisti. A questo si 
aggiungono, poi, i cantieri per la 
manutenzione dell’asfaltatura, nei 
tratti particolarmente ammalora-
ti, e delle banchine laterali di via 
Manzoni a Magnago. Tutto ciò, in 
aggiunta all’intervento di riqualifi-
cazione dell’intero tratto della rota-
toria all’incrocio con via Delle Al-
berine, sino al territorio di Castano 
Primo (strada di collegamento con 
la Boffalora - Malpensa), di com-
petenza della Provincia di Milano. 

Vanzaghello: festa
con la... Patronale

V  
anzaghello si prepara 
per fare festa. Mentre  
il nostro settimanale 
sta iniziando ad essere 
distribuito, nella citta-
dina del territorio sta 

prendendo il via il tradizionale ap-
puntamento con la Festa Patronale. 
Tanti gli appuntamenti ed i mo-
menti di coinvolgimento e di unio-
ne in calendario. Eventi che, siamo 
certi, riusciranno ad attirare nume-
rose persone, grandi e piccoli, non 
solo cittadini vanzaghellesi, ma 
anche molti residenti della zona. 
Ma veniamo al programma: que-
sta sera, sabato 30 maggio, presso 
l’Oratorio maschile, concerto del 
Complesso Bandistico Vanzaghel-
lese ed apertura del banco di bene-
ficenza. Quindi domani, domenica 
31, alle 10, Santa Messa solenne 
(Missa brevis di Mozart per coro 
e archi), presieduta da Monsignor 
Franco Bignami, che celebra il suo 
60esimo di ordinazione. A seguire 

un rinfresco per tutti. Nel pomerig-
gio, a partire dalle 14.30, sempre 
in Oratorio maschile, torneo cal-
cistico triangolare, a cura dell’As-
sessorato allo Sport, con la parte-
cipazione delle squadra dell’U.S. 
Vanzaghellese, U.S. Bienate/Ma-
gnago ed U.S. Cuggiono, per la 
categoria Pulcini anno 2000. Alle 
20.30 processione per le vie del 
paese (ritrovo previso per le 20.15 
in piazza S.Ambrogio, sistema-
zione dei gruppi e dei fedeli. Alle 
20.30 partenza con la statua della 
Madonna , superando piazza della 
Chiesa, Matteotti, Cavour, Verdi, 
Roma, Chiesa). Proseguendo nel 
programma, alle 21.45, intratteni-
mento musicale con Massimo Ce-
riotti sotto il tendone e spettacolo 
pirotecnico, offerto dall’Ammini-
strazione Comunale. Infine, lunedì 
1 giugno, Fiera delle Merci e 40esi-
ma Sagra della Luganiga. Dalle 
19, cena allietata dal duo musicale 
‘Massimo Ceriotti e C.’.      
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Esprimi la Tua Creatività 
con i nuovi Effetti decorativi
già disponibili presso il Nostro Negozio

Esprimi la Tua Creatività 
con i nuovi Effetti decorativi
già disponibili presso il Nostro Negozio

Una ‘simulazione di volo’ a Ferno
U 

n’iniziativa alquanto sin-
golare e, per molti aspetti, 
insolita quella ‘andata in 
scena’ lo scorso venerdì 
22 maggio presso la Sala 
Consiliare di Ferno. Con 

il patrocinio del Comune e grazie 
alla collaborazione di uno staff di 
comandanti di MD80 in servizio 
ed esperti, ‘Clipper’ (Associazione 
Italiana Amici dell’Aviazione) ha 
organizzato la simulazione di un 
volo passeggeri da Roma a Mila-
no. L’evento, al quale hanno pre-
so parte numerosi appassionati, è 
stato realizzato con, tra le finalità, 
quella di evidenziare come si svol-
ge il lavoro di organizzazione di un 
volo civile, dal momento dell’av-
viamento dei motori, passando 
attraverso le fasi intermedie, qua-
li rullaggio, decollo, navigazione 

vera e propria, avvicinamento alla 
meta con il successivo atterraggio 
e parcheggio del velivolo. Davvero 
significativa e di grande impatto è 
stata la rappresentazione tridimen-
sionale dello stesso volo che ha 
permesso di mostrare, ancor più 
nel suo specifico, le varie configu-

razioni aerodinamiche che l’aereo 
ha adottato durante la rotta e la na-
vigazione. L’incontro, o meglio il 
convegno, dal titolo ‘Volare dietro 
le quinte’, è stata anche l’occasio-
ne per distribuire ai partecipanti un 
glossario aeronautico con le abbre-
viazioni e le parole maggiormente 

utilizzate nel settore dell’aviazione 
civile. Uno strumento semplificato 
per avvicinare gli appassionati a 
questa bellissima realtà. Davvero 
emozionante e coinvolgente è sta-
ta la serata organizzata presso la 
Sala Consiliare di Ferno. Un mo-
mento per conoscere più da vicino 
e farsi, nel contempo, un’idea del 
mondo dell’aviazione. Una realtà 
che è, tutto sommato così vicina a 
noi, avendo a pochi chilometri di 
distanza l’aeroporto di Malpensa, 
ma che rimane, per molti aspetti 
sconosciuta. Tante sono, comun-
que, le attività e le iniziative che, 
periodicamente, vengono organiz-
zate da ‘Clipper’ su tutto il nostro 
territorio, da corsi di formazione 
ed informazione, laboratori ed ap-
puntamenti di approfondimento 
generale e specifico.  

Per la Festa della Repubblica, commemorazione, concerto e ‘Debutto Civico’
Lonate Pozzolo si prepara a vivere la ‘Festa Nazionale della Repubblica’ ed il ‘Debutto Civico dei diciottenni’. 
Il programma del 2 giugno prevede: alle 16.30 ritrovo dei partecipanti presso il Parco delle Rimembranze, 
alzabandiera, deposizione corona in onore dei Caduti, discorso del Sindaco, intervento del Parroco e 
formazione del corteo. Quindi, alle 17, in piazza S.Ambrogio, esibizione della Fanfara ‘N.Tramonti - 
M.Crosta’ e ‘Debutto Civico’ (consegna ai diciottenni, da parte dell’Assessore alla Cultura, della Costituzione 
Italiana e discorso di un neo - diciottenne). A seguire aperitivo. In caso di pioggia il concerto ed il ‘Debutto 
Civico’ si terranno presso la Sala Polivalente ‘Ulisse Bosisio’ del Monastero di San Michele. 
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IL TUO TETTOIL TUO TETTOIL TUO TETTOIL TUO TETTOIL TUO TETTOIL TUO TETTO
È IDONEO !È IDONEO !È IDONEO !

Dimentica la Dimentica la Dimentica la 
bolletta dell’energia bolletta dell’energia bolletta dell’energia bolletta dell’energia bolletta dell’energia bolletta dell’energia 

elettrica!elettrica!elettrica!
Installa un impianto Installa un impianto Installa un impianto Installa un impianto Installa un impianto Installa un impianto 

FOTOVOLTAICOFOTOVOLTAICOFOTOVOLTAICO
A CASA TUA.A CASA TUA.A CASA TUA.

È un investimento con 
tasso di rendimento 
previsto superiore al 10%

Risparmi e rispetti 
l’ambiente con una casa 
sostenibile

Aumenti il valore  
della tua abitazione

Approfitti degli incentivi 
statali per 20 anni

La burocrazia ti spaventa?
MIA Energia si occupa di TUTTE  
le pratiche nel tuo interesse!

Richiesta comunale, allacciamento ENEL, tariffa incentivante, ...


MIA ENERGIA SpA 
Direzione Generale:  
Viale Luigi Schiavonetti, 274 
00173 Roma (RM)  
  06.7234095 
 	06.23328811 
  info@miaenergia.it 
  www.miaenergia.it

MIA ENERGIA SpA 
Sedi commerciali: 
Ancona, Bari, Bologna, Cagliari, 
Firenze, Foggia, Gorizia, Messina, 
Milano, Napoli, Padova, Perugia, 
Pescara, Potenza, Reggio C., 
Salerno, Torino.
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